





# PRESENTACIÓN Y OBJETO DE LA JORNADA

La incidencia política es una de las fórmulas más usadas por las organizaciones civiles para demandar a los gobiernos su atención en determinados temas.

Sin embargo, montones de actividades de diversa índole, supuestamente de incidencia política como campañas, conferencias, publicaciones, marchas......y sobre todo mociones municipales a nivel institucional, se quedan en saco roto, en este último caso, por no cumplirlas y en todos en general por falta de una estrategia y conocimiento de los procedimientos para que tengan el impacto y resultado deseado.

Amnistía internacional en su último informe nos habla de la "política de demonización" demonizar al contrario, considerar que hay seres humanos que son menos humanos que otros y por tanto se les puede hacer políticas violatorias de derechos humanos.

Esta política se considera una de las tendencias más preocupantes en el mundo.

Sin embargo el mismo informe al tiempo que recoge un aumento del odio, también un mayor número de activistas, parece que la sociedad civil no se resigna a esta política, al contrario parece incitarla a una mayor incidencia, pero hay que mejorarla y trabajarla de manera adecuada, para que produzca los objetivos deseados, o corremos el riesgo del desgaste, por la energía y esfuerzos invertidos sin resultados, lo que anularía cualquier motivación para continuar.

No todo es incidencia política si no se hace de la forma correcta.

## Ese es el objetivo de esta jornada:

Buscar en las buenas prácticas, aquellas, que nos ayuden a mejorar la incidencia política dirigida a la lucha por los derechos humanos vulnerados, tanto en los niveles institucionales como en la sociedad civil organizada y que nos permitan ir de la mano para promover su cumplimiento.



# POR LOS DDHH VULNERADOS: SU PUESTA EN PRÁCTICA

## 10.00h Inscripciones

#### 10.30h Presentación

Antonio Ruiz-Presidente Diputación de Córdoba

Ana Mª Guijarro-Diputada Delegada de Cooperación al Desarrollo e Igualdad

## 11.00h Charla inaugural

Mauricio Valiente-Tercer Teniente Alcalde del Ayuntamiento de Madrid

El papel de la administración local en la lucha por los DDHH vulnerados. Instrumentos.

#### 12.00h - 13.30h Tertulia

Puesta en práctica de la incidencia política en la lucha por los DDHH vulnerados. Necesidades/obstáculos

Inés Castellanos-Portavoz de la Coordinadora Andalucía con Palestina Jesús González-Área pueblos indígenas. Mugarik Gabe Nancy Bravo-Defensora de derechos-ACIN (Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca). Colombia Ramiro Muñiz-Área Incidencia Política de CEAR (Comisión Española de Ayuda al Refugiado)

## Introduce y modera:

Patricia Simón-Periodista especializada en DDHH

## 13.30h - 14.30h Receso (almuerzo-cóctel)

## 14.30h - 16.30h Grupos de discusión temáticos

## Buenas prácticas en la incidencia política por los DDHH vulnerados

#### Dinamiza:

# "La Espiral Educativa"

- -Territorios ocupados (Sahara, Palestina)
- -Derecho a la tierra pueblos indígenas (territorio y medio ambiente)
- -Derecho a circular libremente (migrantes-refugio-asilo)

#### 16.30h - 17.30h

Puesta en común de buenas prácticas y conclusiones de los grupos

#### 18.00h Cierre